

BLIND MESS



Das Trio wurde 2016 gegründet und ist seit dem, mit einer stetig wachsenden Fanbase, dabei die Ohren des Publikums zu erobern und so haben sie sich einen Platz in der lokalen Rockmusikszene von München verdient.

Ihren Style beschreiben die drei Musiker kurz und knapp:
„A mess of fuzzy tones and shouts in a nebula of Rock’n’Roll!“

Besucher der Shows sagen es sei eine Mischung aus Queens of the Stone Age, Motörhead und den Misfits. In diesen Worten steckt die Wahrheit.

In der Vergangenheit haben BLIND MESS bereits für Bands wie EARTH SHIP eröffnen dürfen. Am 16. Juni 2017 erscheint nun endlich ihr erstes selbst produziertes Album „Blind Mess“ (Downloadlink ist in der Mail).

Bei ihren Shows entfaltet sich das ganze Potenzial ihrer Songs. Die Musik muss man laut hören! Es groovt, es knallt, es jammt! Mehr ist nicht zu sagen.

| www.blindmess.de | www.facebook.com/blackmess2016 |
Kontaktmail: contact@blindmess.de